



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela expresa sus más sentidas condolencias a los familiares de las víctimas del tiroteo ocurrido en una escuela en la población de Uvalde, Texas, en los Estados Unidos de América, donde perdieron la vida 21 personas, entre los que se encuentran 18 niños.

Ante estos trágicos eventos, en nombre del pueblo venezolano, el Gobierno Bolivariano expresa su solidaridad con el pueblo estadounidense y hace votos porque se logren encontrar soluciones efectivas que impidan que se repitan estos lamentables hechos.

Venezuela confía en la valentía y la fortaleza del pueblo estadounidense para lograr superar este doloroso momento.

Caracas, 24 de mayo de 2022